

# PURE

saint-tropez



## UN BAR ROULANT SIGNÉ TISSIER

De 2014 à 2017, Leonardo DiCaprio y organisa sa divine soirée pour sauver la planète. Gatsby parti, le Domaine Bertaud-Belieu n'en finit plus de décrocher les étoiles autant que les initiatives insolites qui confirment sa renommée et son goût pour « l'avventura »... Dernière en date, le rachat d'une étrange automobile à rallonge sorti des réputés établissements Tissier. Si Pierre Tissier a tiré sa révérence en avril 2010, tous les passionnés d'automobiles se souviennent de ses miracles pour produire des DS plateau ou d'excentriques fourgonnettes sur base de CX Citroën. Lorsque l'occasion s'est présentée de racheter une XM ambulance à un médecin lyonnais en retraite, le cœur du directeur du domaine, Jean-Christophe Sibelya, est parti au quart de tour. « Il n'en existe que six exemplaires dont deux en quatre portes. Et c'est l'une d'elles que nous avons ! », se réjouit ce connaisseur en contemplant le modèle de sept mètres entièrement réaménagé pour de futures opérations promo itinérantes.

## BENTLEY EN EXCLUSIVITÉ EN JUILLET

Après une belle opération de chirurgie esthétoco-mécanique, ses six roues véhiculent désormais deux caves à vin, un espace pour confectionner des tapas, un écran DVD modulable, tandis que ses intérieurs sont décorés d'un panorama du domaine et d'un autre représentant Saint-Tropez. Pour son premier périple, ce drôle de bar ambulant piloté par Marius, a animé les arrivées d'étapes du Rallye des princesses qui partait de la place Vendôme pour rallier Biarritz en juin dernier. On retrouvera à coup sûr cet OVNI aux abords de la place des Lices pour accompagner quelques joyeux tournois de pétanques cet été... Les liens entre vin et bel engin ne s'arrêtent pas là. Ce mois de juillet c'est au tour de Bentley de coloniser le domaine pour présenter sa nouvelle Continental GT.

## HÉRACLÉA SE PARE D'OR

Sûr que les participants pourront profiter des doux auspices du caveau et du chai où s'alignent graphiquement, sous une majestueuse voûte, des barriques de chêne, garantes d'une atmosphère propice à la dégustation. Dont celle du Rosé Héracléa, médaillé d'or au dernier Salon International de l'agriculture.

## DOUBLE DOSE DE METALLICART

De trophée, il s'agit également en bordure de vignes où trône la sculpture monumentale, « Embouteillage », signée Sylvain Subervie. L'artiste parisien poursuit sa collaboration in situ en exposant ses œuvres à base de fer forgé et cristal de roche au caveau. Quant à l'Espagnol Domingo Zapata, collectionné par des stars comme Leonardo DiCaprio ou Johnny Depp, il sera de retour en août pour réaliser une fresque géante sur panneaux métalliques à l'entrée du domaine. Un nouvel exploit après celui d'avoir fait peindre le pape François en mai dernier au Vatican !

## AUX OSCARS ET POUR LA BONNE CAUSE

Si les 200 000 bouteilles annuelles bénéficient ces temps-ci d'un développement à l'export orienté prioritairement vers le Royaume-Uni et les Emirats, Bertaud-Belieu garde un pied (de vigne) bien ancré au pays de l'Oncle Sam. Ne serait-ce que durant la cérémonie des Oscars où les flacons en provenance de Gassin sont présents sur toutes les tables de la Viewing Party organisée au profit de la fondation d'Elton John. En août, il en sera de même au gala de l'UNICEF de Porto-Cervo ainsi qu'au cours d'autres événements de prestige à venir comme celui de l'UNESCO qui prolonge le soutien de Bertaud-Belieu à l'opération des Puits du désert au Niger. Plus proche de nous, tout au long de la saison, ce sont le Château de la Messardière, le Rivea by Byblos, La Villa Belrose, l'Hôtel de Paris, La Réserve, Bagatelle ou Les Gorges de Pennafort qui l'affichent à leur carte aussi sûrement que le prestigieux Bristol sur la capitale. Au final, partager à sa table l'une des cuvées frappées des initiales B.B., c'est décrocher une parcelle de Provence aussi sûrement qu'une graine de star.

